

BRIEL & PARTNERS
REAL ESTATE INSTITUTION

5 Pièces

152 m²

Réf. T4308

697 000 €

Les Arcs-sur-Argens

Maison à vendre (83460)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Venez découvrir cette superbe maison de 152 m² sans vis à vis, idéalement située au bout d'une impasse, où calme et proximité des commodités se conjuguent harmonieusement. L'entrée élégante mène à un salon avec cheminée, une salle à manger et une cuisine avec arrière-cuisine ouvrant sur une terrasse couverte. Deux chambres dont une suite parentale, et un patio avec verrière complètent le rez-de-chaussée. A l'étage, deux autres chambres et une salle d'eau, le tout avec un accès indépendant possible. Magnifique jardin de plus de 1200 m², entièrement clos et paysagé, avec des espaces de détente ...

Come and discover this superb 152 sqm house not overlooked, ideally located at the end of a dead end, where calm and proximity to amenities combine harmoniously. The elegant entrance leads to a living room with fireplace, a dining room and a kitchen and scullery opening onto a covered terrace and the swimming pool area. Two bedrooms including a master suite, and a patio with glass roof complete the ground floor. Upstairs, two other bedrooms and a bathroom, all with possible independent access. Magnificent garden of more than 1200 sqm, fully enclosed and landscaped, with relaxation areas and a ...

BRIEL & PARTNERS

BP 40 19 lot le clos saint roch - 83510 LORGUES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

